



KONDOLENZEN

Anton Blünegger

Die Marktgemeinde Jenbach erfüllt die traurige Pflicht,
das Ableben ihres Ehrenringträgers und verdienten Gemeindefunktionärs

Anton Blünegger

langjähriger Gemeinderat und Gemeindevorstand
der Marktgemeinde Jenbach

Träger des Ehrenringes der Marktgemeinde Jenbach

Träger der Verdienstmedaille des Landes Tirol

Abgeordneter zum Nationalrat

bekannt zu geben.

Er übte das Mandat des Gemeinderates der Marktgemeinde Jenbach von 1986 bis 2004 aus, in der Zeit von 1992 bis 1999 als Gemeindevorstand sowie langjährig als Obmann des Prüfungsausschusses. Im Jahr 1990 sowie von 1996 bis 1999 war er Abgeordneter zum Nationalrat.

Seine Verdienste wurden am 5. Jänner 2005 mit der Verleihung des Ehrenringes der Marktgemeinde Jenbach gewürdigt.

Der Marktgemeinde Jenbach ist es Verpflichtung,
Anton Blünegger ein ehrendes Andenken zu bewahren.

Wir verabschieden unseren Ehrenringträger am Samstag, den 4. 1. 2025,
um 10.00 Uhr, beim Trauergottesdienst in der Pfarrkirche Jenbach.

In ehrendem Gedenken:

Für den Gemeinderat

Dietmar Wallner

Bürgermeister

Ing. Christian Wirtenberger
Vizebürgermeister

DI Bernhard Stöhr
Vizebürgermeister



Trauerkerzen

Kondolenzen